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魚津ロータリークラブ会報誌 

２０１３－２０１４年度 ＲＩ会長   ロン Ｄ．バートン 

２０１３－２０１４年度 魚津ＲＣ会長 若井 貞克 

 

第２８８１回 例会報告    ２０１３年７月２６日 

 
・点鐘・握手            
・ロータリーソング 

「我等の生業」  
・ゲスト並びにビジターの紹介    

   第２６１０地区 富山第一分区 
 ガバナー補佐 高木 正 さん 

 
誕生日祝   

 ７月 29 日 清水さん 
 本日、私の誕生日を祝って頂き誠にありがとう

ございます。昭和 17 年 7 月 29 日に生まれ、まさ

に、第二次世界大戦の 中で、大変困難な時期で

したがここまで育てていただき方々に感謝いたし

ます。71 歳を迎え小生の終盤に入りました。 近

は仏法について研究しています。昨年、インド・

中国を訪問しました。今年も何所へ行きたいと思

っています。今後ともご指導・ご鞭撻を賜ります

ようお願い申し上げます。 

 
7 月 30 日 愛宕さん 

 本日は、私の誕生日を祝って頂きありがとうご

ざいます。7 月 30 日で 59 歳になります。今年、

娘が高校生になり、これを期に 4 月から髪を染め

るのをやめたら真っ白になり自分でも驚いてい

ます。まるで浦島太郎になった気分です。でも気

持ちは増々若くなって頑張っています。 



開会挨拶  若井会長 

 
今回、誕生祝いを受けられた清水君、愛宕君おめ

でとうございます。 
また、今例会に参加いただきました宇奈月ロータ

リークラブの高木ガバナー補佐には感謝申し上げま

す。 
今日の卓話は、初企画として新入会員の皆様が日

頃、ロータリーに対する疑問を少しでも解決できる

機会を設けました。アドバイザーの方々にはよろしくお願いします。 
後に、７月 25 日（金）鴨川一斉清掃、８月３日（土）花火大会観賞会には多数の

参加をお願いします。 

 
ゲスト挨拶   第２６１０地区 富山第一分区 ガバナー補佐 高木 正 さん 

 本日、このような機会を頂き感謝申し上げます。

私は、ロータリーに入会して 40 年経ちました。人生

の 後の仕事と思っています。皆様方のご意見を反

映していきたいと思っています。 
≪例会後のコメント≫ 
 素晴らしい例会に参加させていただきありがとう

ございます。当会運営の悪いとこは魚津ロータリー

クラブの例会運営を参考にさせていただきたいと思

います。機会があれば宇奈月に足を運んでいただきたい。 

 
幹事報告   愛宕幹事 

★ 七尾ＲＣ・・・・・ ・・クラブ事業計画書 
★ ガバナー事務所・・・・・第 12 回日韓親善会議の案内 

2013 年 10 月 19 日（土）・10 月 20 日（日） 
会場 グランド ハイアット ソウル 
申込締切り 8 月 16 日（金） 

★ ８月ＳＡＡ補助・・中島さん、寺崎さん、杉野さん 
★ 8 月例会案内・・・・・・（全て、サンルート） 

    8 月 2 日   会員増強月間卓話 坪野さん 
8 月９日   ガバナー公式訪問 
8 月 23 日   卓話 平﨑さん             8 月 16 日  休会 

       8 月 30 日  卓話 羽田さん 



出席報告   羽田副委員長 

 
★ 本日の出席者 ３０名 欠席者 １０名         

出席率 ７５．０％ 
   メークアップ済  稲盛さん、中田さん、宮本さん 
★ 第２８７９回のメークアップ  

中田さん 
★ 第２８７９回の修正出席率 ８７．５％ → ９０．０％ 

  
ニコボックスの報告  寺田委員長 

 
★ ２６１０地区 富山第一分区 ガバナー補佐 

 高木 正 さん、宇奈月ロータリークラブから 
志を頂いています。    

★ 中川さん 
   地球環境委員長として、１年間よろしくお願いします。 

 
委員会報告  中川委員長 

 
 鴨川一斉清掃は、7 月 28 日（日）午前８時から午前 10 時

頃まで行われます。集合場所は本江酒造裏です。清掃内容は、

草刈りと缶ひろいです。協力をお願いします。 

 
 
池上職業奉仕委員会 
事前案内をさせていただいていますが、本日、例会終了

後、ホテルのロビーで委員会を開催します。 

 

本日の卓話  新会員と会長等のディスカッション 

 
松井 裕さん（2013.3.1 入会） 

★ロータリークラブのイメージアップについてどのような

活動が大切に考えていますか。 
★会員増に向けた取り組みが必要だと思うが具体的な案は

ありますか。 



川岸芳雄さん（2013.1.4 入会） 
★奉仕の理念について 
★「ロータリー」と「ライオンズ」の違いは、 
  また、なぜロータリーに入会されましたか。 

 
 

寺田祐子さん（2012.11.1 入会） 
★インターアクトの生徒が毎年入替ります。ロータリーク

ラブとインターアクトの交流機会を増やせばと思いますが、

どのように考えていますか。 
★要望 
  国歌斉唱の「君が代」が一気に歌えなくて（さざれ右の）困っています。 
できれば新しいものに変えては。 

 
≪アドバイザー≫ 

  
坪野会員委員会委員長 

 
平﨑クラブ奉仕常任委員長 

 
 
 
 
 

 
野澤インターアクト委員長 

清水社会奉仕常任委員長 

 
 

このような機会を設けていただき、また、適切なアドバイスありがとうございまし

た。（質問者一同） 

 
 
広報委員長から 
 次ページは前回に引き続き、7 月 19 日の夜間例会の「皆さんの笑顔」を紹介します。 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

素敵な笑顔ありがとうございました。 

今後も協力お願いします。 


